
Was die Heilpraktiker angeht, kann ich über keine eigene Erfahrung berichten.  Ich war noch 
nie bei einem. Ich persönlich bevorzuge die traditionelle Medizin und vertraue nicht so viel 
der alternativen Medizin. Ich denke, es hängt von jedem ab, hauptsächlich was man 
persönlich vorzieht und was seiner Meinung nach einem am meisten helfen kann. Ich kenne 
nicht niemanden in meinem Umfeld, der bei einem Heilpraktiker war und kann daher diese 
Form der Medizin nicht richtig beurteilen. Ich denke, es kann bei den verschiedenen 
psychischen Problemen und Schmerzen helfen, die die Psyche beeinträchtigen können, aber 
wenn es um ernsthafte gesundheitliche Probleme geht, würde ich immer die klassische 
Medizin und echte Ärzte wählen. 


